
在采访中，记者了解到，当前的市场行情
下，很多股民都不知该何去何从，如何操作，
所以，很多股民都在关注高手的微博和博客，
比如，林园、带头大哥、花狐狸……有的网民
每天都要看五六个博客。

杨先生在股市里投了十几万元钱， 现在
基本上已经算腰斩，亏了过半。身边朋友提供
了一些“消息股”，但杨先生试了几次，发现每
次做“消息股”都亏得很惨，也是信不过的。

前几个月， 杨先生开始关注那些民间高
手的博客，有的是对宏观政策的分析，有的是
对当天实盘的解析， 有的是关于如何选股。
“基本上， 我每天固定要看的博客有两三个
吧，都是在股海里沉浮了很多年的老股民。不
一定跟着他们操作， 但多看看人家的看法总
是没错的，现在股票还是挺难做的。最近这几
天，我做了个股票，每天心情像坐过山车，头
天赚七八千，第二天又倒亏七八千。不看看人
家怎么说，我肯定是很迷茫的。”

采访中，记者发现，像杨先生那样的股民
很多。刘先生就表示，自己每天都要看五六个
博客。不过，他表示这些也不能去尽信的，有
时候准，有时候也是不准的。自己心里还是要
有个判断，看这么多博客，只是为了多了解一
些见解，可以让自己有更明确的判断。

对于股民们的这种心态， 专家又是怎么
看的呢？钱向劲表示，对于那些“高手”，股民
们可以做参考， 可以通过他们的观点让自己
的思维触类旁通。 但是， 自身一定要有一杆
秤，要过滤一些东西，要做一些筛选。

“在这个市场上，没有神仙。自己一定要
有数，尽量做自己熟悉的东西。比如作为浙江
的投资者，可以选择浙江的上市公司，对本地
的企业总是了解一些， 也可以选择自己常接
触的行业。” ■据今日早报

股民热衷“傍高手”
每天至少看几个博客
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◆高清手表 DV
操作简便 / 小巧精致 / 美观实用

采用 SO原装石英机芯，走时精准；超酷
的外形设计适合各类人群佩戴；100 深度防
水，深海潜水，游泳，洗澡皆可；表壳采用 904L
精钢打造，倍显品质。因其便于携带的特点是
上班、教育、媒体、旅游、医疗、生活等领域的
实用工具，深受广大用户青睐。

◆蓝宝石材质表面
本款手表的表面由一块蓝宝石制成，具

有较高的硬度，清晰透亮，做工非常精细，更
通透，清澈和明亮，表盘数字清晰可见。

◆904L 全精钢表身
本款手表，选用了独特的 904L 不锈钢

打造。904L应有极优异的抗侵蚀性，广为化
学工业所选用。 904L 是一种坚硬的超级合
金，而且能够高度磨光，丝丝入扣。

◆500万像素高清拍摄
行业顶尖设计，超清晰 500万高清摄像

头，支持 DC拍照和 DV摄像功能。 让您随
时随地想拍就拍，畅享便捷拍照的乐趣。

◆内置式麦克风
内置式麦克风隐藏于手表把头中间，可

以应用于演播室、录音棚、广播电台、舞台演
出、野外等任何场合录音。 音头部分使用纯
金镀膜片，具有低噪音、高感度输出等功能，
可以精确复制极微妙的声音，并给拾取传统
传声器所不能拾取的高频信号。

抢购热线
0731-84326371

/ 特别声明 /
�����禁止使用本摄
像录音手表拍摄他
人隐私、 窃取他人

私密信息、知识产权等行为，一切违法行
为所造成的后果由使用人完全负责。

◆重要会议录音 ◆重要现场采访录音

拍照 / 录音

USB 接口

内置麦克风

时间调节

◎高清摄像
◎海量 U盘
◎高清拍照
◎清晰录音
工 厂
直销价

集摄像、录音、拍照、存储于一体的高清智能腕表，物超所值！

开关机 / 录像 指示灯

摄像头

499元

007 专用摄像手表遭抢购

11月15日晚， 福彩“双色球”第
2011134期开奖， 在2亿元加奖活动及
4.25亿元超高奖池的带动下，全国开出
12注单注奖金为664万元的一等奖，二
等奖则开出84注。 我省长沙彩民也在
这期大奖井喷中再得佳绩，喜获2注一
等奖， 当期我省还收获4注二等奖。11
月17日晚，福彩“双色球”第2011135期
开奖，我省彩民再拨头筹，收获一等奖1
注，单注奖金 1166万元。至此我省已累
计中得双色球一等奖39注。当期开奖结
束后，奖池资金仍保持4.32亿元高位。

加奖不加价 2元冲击1500万
在“双色球”奖池过亿元、高等奖实

行“523”派奖时，一等奖单注奖金可达
1000万元。派奖活动期间，如果当期一
等奖只中出1注， 还可独享500万元派
奖奖金。也就是说，在活动期间，“双色
球”奖池过亿、实行“523”派奖，并且只
中出1注一等奖，这注一等奖的奖金将
高达1500万元。

派奖期间超级巨奖易现身
2011年“双色球”2亿元派奖活动

正在火热的进行中。 目前，“双色球”加
奖已经进行了13期，共派发奖金6500万
元，送出头奖85注，其中最高单注奖金
达到了1250万元。在目前奖销两旺的形
势下，何时爆出更高大奖甚至刷新中奖
纪录，值得我们共同期待！ ■邓青璇

岳阳彩民中得双色球
1166万大奖

本报11月18日讯 11月17日晚，福
彩“双色球”第2011135期开奖，红色球
号码为：12、13、17、20、25、26， 蓝色球
号码为：12。 当期全国中出一等奖3注，
单注奖金1166万元，我省彩民上演“双
色球”中奖接力赛，继2011134期中出2
注一等奖后，本期再中1注一等奖，为我
省岳阳湘阴县所中出，这也是我省今年
中出的第39注双色球一等奖。

当期全国还中出高额二等奖62注，
单注奖金为41.9万元， 我省喜中其中5
注。“双色球”第2011135期开奖后，奖池
涨至4.32亿元，再创近期新高。

■通讯员 杨西 记者 侯小娟

技术反弹要求强烈
本报11月18日讯 IF1112合约周

五跳空低开， 震荡大幅下跌， 报收大阴
线，成交和持仓环比大幅增加，持仓量创
近期新高，IF1111合约当日平稳交割。

现货沪深300指数受利空打压大幅
低开，股指维持弱势震荡，临近11点，开
始出现跳水杀跌，大盘重挫2%，报收大
阴线。

沪深300指数技术上看， 周五收跳
空大阴线，跌破30日线。不过德盛期货
研究员指出，由于近3日跌幅过大，恐慌
性抛盘得到一定程度的释放，尤其是多
项重要技术指标已经严重超卖，技术性
反弹要求强烈。他预计，虽然后市出现
神奇逆转的可能性较小，但出现一波超
跌反弹还是很有可能，特别是跌破30日
线后，将会在此处出现反复，下周关注
2660点的压力及2580点附近的支撑。

周五受外盘走低的影响，国内金属
大幅低开，随后震荡走高，但上涨动能
不足。对欧债危机蔓延忧虑加重且美国
经济数据疲弱打压市场， 转向国内，随
着通胀的进一步下降，货币政策转向更
有回旋余地。操作建议：沪铜、沪锌仍将
处于震荡区间， 以观望或短线交易为
主，设好止损。

周五郑棉在低位窄幅震荡，下跌40
元/吨。西班牙国债收益率攀升至新高，
欧洲市场担忧加深， 国内下游消费疲
软，出口增速放缓，企业生存环境恶劣，
未来在萧条的市场下补库需求更将受
到压抑。 郑棉下方受到收储价支撑，近
期基本在20300-20500的区间波动，成
交量、持仓量下降，短期内期价很难打
破区间，震荡将延续，操作上，以观望为
主。 ■记者 李庆钢

双色球2亿元加奖 4亿元奖池引发大奖井喷
我省连续2期喜获头奖，今年累计收获头奖39注

今年6月，“股神”林园也在新浪上开
起了微博。一开微博，就引起了众股民的
热烈关注，到目前为止，引来了12.4万多
名粉丝。

不过，林园的“围脖”织得太寡淡了，总
共就发了5条微博，6月发过一条，8月发过
一条，然后就是11月7日发的“垄断的老字
号值得期待”，饶是如此惜字如金，还是让很
多股民觉得受益匪浅、醍醐灌顶。

林园在其博客里对“垄断的老字号
值得期待”的观点有很详细的分析：最近
一年来我们又发现老字号同仁堂经营持
续加速， 从财报中也能看出它正在为再
一次腾飞蓄势。 凭借着老字号数百年的
文化积淀以及品牌的独有性和部分产品
的垄断性， 它的高议价能力会在今后的
业绩中得以体现。

股民kitty说， 关注林园的微博和博
客好久了，但他更新得不勤快。“前几天，
他发微博说‘垄断的老字号值得期待’，
我觉得对我来说还是挺有指导意义的，
在现在这种行情， 选择一些信得过的老
字号投资，总比瞎买股票好。”

当然，也有一些网友是不以为然的。
网友“石骨鱼”就表示，“过去的老字号虽
然好， 但我想找到未来的， 比如爱尔眼

科、汤臣倍健，就等价格了。”
对于老字号， 我们杭州的专家是怎

么看的呢？ 中信金通证券首席投资顾问
钱向劲表示， 每个人都有自己的选择方
法。“从大角度讲是没错的，但也有例外。
老字号作为老百姓都认可的品牌， 在整
体上有一定的特色。从这种角度考虑，选
择老字号是不错的。但我们也要看到，倒
了的老字号也有，比如之前的牛奶事件，
有些也是品牌公司。 所以作为老品牌的
上市公司，要对自己有更严格的要求，对
消费者和投资者负责。”

钱向劲提醒投资者， 无论是知名品
牌还是潜力股， 对于所买的股票还是要
持续跟踪、持续观察，不能买进去就不管
不顾了。

股民爱“傍高手”

“股神”林园开微博粉丝过12万
今年的股市，让众多股民高唱“想说爱你不容易”。大家在迷茫之

余，也忍不住找起了“高手”，以求得到指点。近日，“股神”林园在微博
里说“垄断的老字号值得期待”，引起了众多股民的关注，不断地转发
且评论。

那么，股民该怎么去“傍高手”？老股民与专家都表示，还是要自
己心里有杆秤，对各种信息学会筛选。

林园开微博，发了5条，粉丝过12万


